
[Un soutien au monde du sport](#)

Modifié le 27/02/19

La vie sportive prend également une place importante dans notre Métropole : près de 70.000 personnes sont licenciées dans plus de 700 clubs, sans compter les dizaines de milliers de pratiquants d'activités sportives de loisirs.

Parce que ce dynamisme participe de l'attractivité du territoire et de la qualité de son cadre de vie, la Métropole mène une politique sportive ambitieuse qui répond notamment aux objectifs suivants : soutenir les clubs et les associations, promouvoir la pratique sportive éducative, encourager les manifestations et gérer les équipements.

Par la diversité de ses actions, la Métropole aide le sport.

Table des matières